
2023年幼儿园后勤工作总结 拓展年度工
作总结(汇总8篇)

总结是对前段社会实践活动进行全面回顾、检查的文种，这
决定了总结有很强的客观性特征。那么，我们该怎么写总结
呢？以下是小编为大家收集的总结范文，仅供参考，大家一
起来看看吧。

幼儿园后勤工作总结 拓展年度工作总结篇一

1、招新工作

开学伊始我们就在大一新生中招收新干事。由于新生的加入
素拓中心的工作范围扩大，工作负担却未减少，可见素质拓
展中心的招新形式显得比较严峻，所以我们的招新既兼顾干
事的素质又要有足够的人数，重质又重量。经过初复两轮面
试，根据一技之长和综合素质以及潜力和上进心招收了12名
同事。素拓中心的工作就在这些同事的共同努力下，顺利开
展的。一学期来干事的工作水平、交际能力和办事能力等方
面都有所进步，相信，在这些朋友的努力下，下学期素拓中
心的工作会做的更好！

2、同事间的交流

素拓中心的成员来自不同专业的大一、二、三的学生。大家
在每一次的活动中相互了解并迅速的建立起深厚的友谊。同
时，我们在吸收和整理了其他部门的先进经验下，与其他组
织加强联系与沟通。比如协助其他部门开展活动，促进了交
流发展，鼓励干事们积极参加其他部门举行的各项活动，吸
取了很多经验。鼓励大家在工作上多交流，促进之间的感情。

总的来说虽然各个成员来自不同的专业，但在内部的沟通还
是比较好的，经过一学期彼此的认识和熟悉，很多同事不仅



成为了工作上的好伙伴，而且是学习生活上的朋友。面对本
学期的工作成绩和以后的工作，大家都很为我们中心骄傲。

1、“影音课堂-----英语影片教学沙龙”电影播放

素拓中心负责没周五播放电影，配合文法学院，定时播放，
宣传部每周制作海报，办公室负责印制电影票。外联部与培
训部负责电影播放前的秩序问题。本活旨在丰富大学课余生
活，提高大学生综合素质。活动期间我中心组织播放了许多
有现实教育意义的影片，受到学校和老师的一致好评。电影
都是原生播放，并邀请主校老师现场讲解和评论。在看电影
的同时也提升了学校的英文水平。

此次活动对学生的影响及教育意义是积极而深远的。

2、考研讲座

一年一度的考研给考生带来了极大地压力。为帮助考生更好
的学习，并实现自己的考研梦，我中心特先后接到“文
登”“领航”“海文”等带来许多考研机构的资深老师来我
院进行学术讲座。传授学习方法及考试经验，并为考生带来
许多高质量的学习资料。使得考生们在只知识和方法上得到
了进一步的提升。

讲座期间场场爆满座无虚席。老师耐心细致的讲解，考生专
心致志的听讲使我们得知这此工作的实用性和积极性都得到
体现。

3、“人文之旅”系列讲座

经院团委的提议和批准，由我素托中心主办此次“人文之
旅”系列讲座。在丰富课余文化的同时也提升了我院学生的
思想素质。此系列讲座涉及大学生生活得方方面面，在某种
程度上起到了向导的作用。这也是我素托中心最具影响力的



活动，讲座期间老师幽默诙谐的讲话方式及深入浅出的理论
阐述让我们深受鼓舞，可以说这是一次来自内心深处的共鸣。
应广大学生的要求，“人文之旅”系列讲座将邀请更多的有
识之士来我院讲座，为学生带来更多的文化享受。

本学期我们积极的同其他各一级组织达成“互相帮助、共同
进步”目标的活动联谊，像很多工作和生活上的交流是经常
进行的。这样我们可以学到如何更好的展开工作和开展活动。
本着虚心学习来接受和改进我们不足之处。

上学期我们与院团委办公室召开了一次会，彼此交流如何开
展工作的心得体会，为广大的学生工作共同努力，为以后更
好的合作奠定了基础。本学期我们与其他各学生组织、部门
的沟通上时取得了比较满意的成绩的，也树立了校团委的威
信以及活动的一个统筹作用。

素质拓展中心是一个无论是思想觉悟还是办事能力都要求严
格的中心，因此，对干事的培养就显得尤其重要。一个优秀
的组织必定要有一批综合素质强的成员。所以，在培养干事
方面，我们做了很多努力。；令人欣慰的确实有看到他们进
步。从最初的什么都不懂，到懂一点，在道能够轻松应对，
从迷茫到自信，从帮手到主管，干事们也学会了与其他部门
的同事的合作沟通。

1、责任负责制

对所有的工作，我们都实行“责任负责制”。每个工作的负
责和配合都有具体的安排和管理。基本上一学期下来，每个
人都有机会负责某些工作，都渐渐熟悉其中的流程，要求等，
也便于我们发现管理人才。

2、实行“部门负责制”

培养干事的分工协作能力，从与其他部门的接触、分工、配



合等一系列的工作都有专人来负责这样寄给干事一个锻炼自
己的机会又有利于发现管理人才。完全放手让他们去处理各
部门的沟通与交流。负责人与负责任之间进行探讨，全权负
责。从联系人员到工作实施，很有效地提高了他们的管理能
力和协调能力。

除了传统的工作外，素拓希望能够改变以往不良的形象，不
要以为素拓中心只是个中间“环节者”。我们学会从幕后走
到台前，我们有能力开办很多有益于素拓形象的工作。除了
部门特色节目外，我们还可以举办其他各类型的活动。下一
届的素拓中心的活动将继续发扬雁阵团队精神。在各个薄弱
环节有所突破。我们也清醒的看到，在前进的道路上存在了
很多不足。例如干部的素质要进一步提高，和其他组织的联
系要进一步加强，我们的宣传工作也有进一步的完善。但我
们相信，有了对学生工作的热情和工作态度，我们下学年的
工作会有所突破，会再创我们素拓中心的辉煌。

一学期的工作即将结束，但素质拓展中心的工作才刚刚开始，
我们将面临更大的挑战。总结过去眺望未来，我们相信，在
素质拓展中心所有兄弟姐妹的共同努力下，校素质拓展中心
会翻开新的篇章，开创辉煌、灿烂的明天。

感谢所有支持和帮助过素质托张中心的朋友们，是你们的默
默付出，才有我们几天的收获，真心的感谢你们！

幼儿园后勤工作总结 拓展年度工作总结篇二

由我们教学信息部主办的“全校信息员素质拓展活动”
于x、11、28、下午13:30正式开始。为了提高内部的凝聚力，
增强各院系信息员之间的团结协作能力，加强彼此之间的信
任度，加深彼此的了解和友谊。我们准备了具有不同针对性
的游戏。

策划一开始我们把问题简单化了，以为素质拓展只是一些简



单的游戏，很多其他的都没有考虑进去。于是部长让我们四
个人在几天内负责把策划完善，他并没有明确说明。所以当
我们四人在一起完善时，大家各抒己见，讨论激烈，有些问
题争着谁也不让谁。呵呵，后来回想起来，心里还真是觉得
暖暖的，蛮舒服的。在我们讨论完之后，上一级部长又经过
一场激烈的讨论，终于定稿了。经历这么多，策划一开始我
们把问题简单化了，以为素质拓展只是简单的一些游戏，很
多其他的都没有考虑进去。于是部长让我们四个人在几天内
负责把策划完善，他并没有明确说明。所以当我们四人在一
起完善时，大家各抒己见，讨论激烈，有些问题争着谁也不
让谁。呵呵，后来回想起来，心里还真是觉得暖暖的，蛮舒
服的。在我们讨论完之后，上一级部长又经过一场激烈的讨
论，终于定稿了。经历这么多策划肯定是各种情况都考虑的
到位，所需物品都提前准备好了，要卖的耶是提前买好了，
人员安排也是很到位的，个部长都积极配合。在活动前，各
院系对参与人员数量做了较好的提前预计和核对。在活动过
程中也是灵活把握时间，使活动较好的按计划进行。整个活
动大家玩的蛮好，特别开心，最后信息员也都拿到奖品，大
家都照相留念。

在活动中交流较少，只是忙于自己的事情，对活动的整体把
握能力不足。活动进行中，纪律总体不错，但各组组员的响
应力不足。部长的参与提高了游戏的趣味性，同时带动了活
动的又一高潮。在活动中各个游戏间的衔接环节做得准备不
太充分，使游戏没有形成统一的整体，过渡比较生硬，需要
在下次活动中提高重视。部分裁判也不是很认真负责，计分
不准确，导致别人有意见。。。

以上就是我们办此次活动的总结。我们会总结此次的经验及
教训，争取在下次活动中做得更好，为促进内部的建设做出
自己的贡献。


